
 

 

 

SAMEDI 12 SEPTEMBRE 2020 à 10h00 
CARCASSONNE – Centre des congrès Le Dôme 

 
Les membres de la LIGUE REGIONALE D’OCCITANIE DE BASKET-BALL, Association régie par la loi du 1er juillet 1901, dont 
le siège est sis 36, Avenue de l’Hers – 31500 TOULOUSE, se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire Elective à 
Carcassonne sis centre de congrès Le Dôme - 16 rue des trois couronnes, sur convocation de la Présidente et du Secrétaire 
Général. 
 
Il est établi une feuille de présence signée par les membres présents ou représentés et entrant en séance. 
 
Associations présentes ou représentées : 

OCC0009002 - UN. OL. DE PAMIERS OCC0034003 - AS CHEMINOTS BEZIERS BASKET 

OCC0009003 - COQUELICOT LEZATOIS OCC0034005 - AGDE BASKET 

OCC0009006 - LE COQ CARLANAIS 
OCC0034006 - BASKET LATTES MONTPELLIER MEDITERRANEE 

METROPOLE ASSOCIATION 

OCC0009012 - BASKET CLUB VARILHOIS OCC0034007 - PICPOUL CLUB DE PINET 

OCC0009015 - SAINT GIRONS BASKET CLUB OCC0034008 - SPORT CLUB DE SETE BASKET 

OCC0009022 - PAYS DE FOIX BASKET OCC0034012 - FO PISCENOIS 

OCC0009056 - MAZERES BASKET CLUB OCC0034013 - Foyer Rural de Vailhauquès 

OCC0030002 - A SUMENOLE SPORT EDUCATION OCC0034015 - CLUB ATHLETIQUE BASKET BEDARIEUX 

OCC0030003 - ENTENTE METAUX ET SSP TAMARIS OCC0034020 - CASTELNAU  BASKET 

OCC0030005 - SAINT GILLES BASKET CLUB OCC0034021 - FRONTIGNAN LA PEYRADE BASKET 

OCC0030006 - BAGNOLS MARCOULE BASKET BALL OCC0034024 - GRANDE MOTTE BASKET BALL PIRATES 

OCC0030007 - VERGEZE BASKET CLUB OCC0034027 - MEZE LOUPIAN BASKET ASSOCIATION 

OCC0030012 - NIMES BASKET OCC0034028 - ST GELY BASKETBALL 

OCC0030013 - MILHAUD NIMES METROPOLE GARD BASKETBALL OCC0034033 - MINERVOIS SPORTS ET LOISIRS 

OCC0030021 - BASKET CLUB SPIRIPONTAIN OCC0034034 - MONTPELLIER BASKET MOSSON 

OCC0030031 - CONNAUX MISTRAL CLUB OCC0034045 - LA CROIX D'ARGENT B MONTPELLIER 

OCC0030033 - LITTORAL CAMARGUE BASKET OCC0034048 - LODEVE BASKET CLUB 

OCC0030036 - BELLEGARDE CLUB OMNISPORT OCC0034049 - JUVIGNAC BASKET ASSOCIATION 

OCC0030037 - GARONS BASKET OCC0034058 - MAUGUIO BASKET 

OCC0030042 - UZES BASKET CLUB OCC0034059 - ASSOCIATION BASKET SAUVIAN SERIGNAN LITTORAL 

OCC0031003 - E.S. TOULOUSE CASSELARDIT OCC0034060 - ASSOCIATION SPORTIVE SERVIAN BASKET 

OCC0031005 - ASTRO BASKET CLUB OCC0034061 - BASKET CLUB FABREGUES 

OCC0031007 - TLSE CHEMINOTS MARENGO SP OCC0034062 - SJVBA ST JEAN DE VEDAS BASKET 

OCC0031008 - TOULOUSE OL. AEROSPATIALE CLUB OCC0034064 - ST ANDRE BASKET COEUR D HERAULT 

OCC0031013 - BESSIERES BASKET CLUB OCC0034066 - PEROLS BASKET 

OCC0031017 - BRUGUIERES BASKET CLUB OCC0034075 - BASKET PAYS DE LUNEL 

OCC0031019 - ABB CORNEBARRIEU OCC0034076 - BASKET CLUB FLORENSAC 

OCC0031021 - U.S. COLOMIERS BASKET OCC0065004 - US MONLEONNAISE 

OCC0031022 - J. SP.CUGNALAISE OCC0065007 - UA LALOUBERE 

OCC0031023 - RACING CLUB EAUNES BASKET OCC0065008 - ASC AUREILHAN 

OCC0031024 - FROUZINS ATHLETIC CLUB OCC0065009 - BASKET CLUB OSSUNOIS 

OCC0031025 - GRATENTOUR BASKET 31 OCC0065010 - TARBES UNION BASKET 65 

OCC0031026 - B. LABEGE AUZEVILLE CLUB OCC0065012 - BASKET CLUB DU LAVEDAN 

OCC0031028 - ASC AVENIR SPORTIF CAZERIEN BASKET OCC0065013 - SEMEAC OLYMPIQUE 

OCC0031029 - B. CASTELMAUROU LAPEYR. MONTRABE OCC0065018 - SO MAUBOURGUET 



OCC0031031 - AVENIR MURETAIN OCC0065023 - LANNEMEZAN BASKET CLUB 

OCC0031032 - UNION SPORTIVE PIBRACAISE OCC0081002 - BASKET CLUB CUNAC LESCURE 

OCC0031034 - US RAMONVILLE BASKET OCC0081009 - BRIATEXTE BASKET CLUB 

OCC0031035 - NORD EST TOULOUSAIN BC OCC0081013 - UNION SPORTIVE CARMAUX 

OCC0031036 - SAINT JORY BASKET OCC0081014 - CASTRES BASKET CLUB 

OCC0031037 - SAINT LYS OLYMPIQUE BASKET OCC0081015 - AS DU BASKET GAILLACOIS 

OCC0031038 - BASKET SAINT ORENS OCC0081016 - SC GRAULHET 

OCC0031039 - AS TOURNEFEUILLE OCC0081037 - ALBI BASKET 81 

OCC0031040 - VACQUIERS BOULOC BASKET OCC0081039 - BASKET CLUB SAINT SULPICE 

OCC0031042 - BASKET CLUB VERFEILLOIS OCC0081043 - BASKET DAMIATTE SAINT PAUL 

OCC0031049 - FOYER RURAL MONDAVEZAN OCC1166012 - SO CARCASSONNE 

OCC0031050 - POINTIS DE RIVIERE SPORTS OCC1166013 - SO COURSAN - Gd NARBONNE 

OCC0031051 - B. COMMINGES SALIES DU SALAT OCC1166018 - BC NARBONNE MEDITERRANEE 

OCC0031054 - NOE CARBONNE BASKET OCC1166024 - BO CASTELNAUDARY 

OCC0031057 - CARAMAN BASKET CLUB OCC1166030 - SAS SIGEAN 

OCC0031058 - RACING PORTET BASKET OCC1166032 - BC SUD MINERVOIS 

OCC0031059 - AS LABARTHE SUR LEZE OCC1166504 - CABESTANY O C B 

OCC0031061 - VILLEMUR BASKET CLUB OCC1166505 - US CANOHES B 

OCC0031063 - BASKET CLUB QUINT FONSEGRIVES OCC1166507 - AL ILLIBERIENNE B 

OCC0031064 - BASKET CLUB FOUSSERETOIS OCC1166509 - Ent. SALANQUE BC 

OCC0031066 - BASKET CLUB DE ROQUETTES OCC1166512 - BC RIVESALTES 

OCC0031068 - MONTASTRUC BASKET CLUB OCC1166513 - ST CYPRIEN  SB 

OCC0031069 - BASKET CLUB LEGUEVINOIS OCC1166516 - CANET RBC 

OCC0031071 - TOULOUSE LARDENNE BASKET OCC1166518 - ST ESTEVE BC 

OCC0031073 - TOULOUSE BASKET CLUB OCC1166521 - PRADES CONFLENT B 

OCC0031074 - LAUNAGUET BASKET CLUB OCC1166525 - ILLE BASKET 

OCC0031075 - BASKET LAURAGAIS OCC1166529 - BC THUIRINOIS 

OCC0031076 - TOULOUSE METROPOLE BASKET OCC1166542 - Ent. VALLESPIR B 

OCC0031079 - AS AYGUESVIVOISE OCC1166548 - SALSES LE CHATEAU BC 

OCC0031086 - OUEST TOULOUSAIN BASKET OCC1166560 - TOULOUGES BA 

OCC0031090 - FR LAVERNOSE LACASSE OCC1248004 - AVEYRON LOT BASKET ASS. 

OCC0032002 - AUCH BASKET CLUB OCC1248008 - ES DES SERENES 

OCC0032011 - J.A. CONDOMOISE OCC1248009 - SO MILLAU 

OCC0032012 - BASKET CLUB COURRENSAN OCC1248012 - BASKET BALL VILLEFRANCHOIS 12 

OCC0032014 - ETOILE SPORTIVE GIMONTOISE BB OCC1248016 - RIGNAC BASKET CLUB 

OCC0032016 - BASKET CLUB L'ISLOIS OCC1248020 - LUC PRIMAUBE BASKET 

OCC0032022 - BASKET CLUB MAUVEZINOIS OCC1248030 - ONET BASKET CLUB 

OCC0032023 - BASKET CLUB DU MIRANDAIS OCC1248035 - BASKET BALL LAISSAGAIS 

OCC0032024 - MJC MIREPOIX OCC1248037 - RODEZ BASKET AVEYRON 

OCC0032027 - BASKET CLUB FLEURANCE-PRECHAC OCC1248503 - BASKET CAUSSES MENDOIS 

OCC0032028 - RALLIEMENT PUYCASQUIER OCC4682003 - CAHORSAUZET BASKET 

OCC0032031 - ETOILE SPORTIVE ROMEVIENNE OCC4682009 - PRAYSSAC BASKET CLUB 

OCC0032033 - VALENCE CONDOM GERS BASKET OCC4682011 - MONTCUQ BASKET 

OCC0032038 - BASKET ELUSA CLUB OCC4682013 - U.S. PUY L'EVEQUOISE 

OCC0032042 - AS MONTALTAISE OCC4682022 - PRADINES LOT BASKET 

OCC0032045 - UA VICOISE BASKETBALL OCC4682507 - MOISSAC CASTELSARRASIN BB 

OCC0032046 - US SEMPESSEROISE OCC4682509 - MONTAUBAN BASKET CLUB 

OCC0032048 - BASKET CLUB CASTILLON DEBATS OCC4682511 - BC MONTPEZAT DE QUERCY 

OCC0032051 - JS RISCLOISE BASKET OCC4682512 - GIMBELET BASKET CLUB 

OCC0032056 - BAS ARMAGNAC BASKET CLUB OCC4682514 - ST NAUPHARY ACO 



OCC0032057 - AUZAN BASKET CLUB OCC4682515 - AMICALE LAIQUE ST NICOLAS BASKET 

OCC0032061 - US BASKET L'ISLE JOURDAIN OCC4682521 - BLEUETS DE GRISOLLES 

OCC0032062 - AVENIR CASTERA REJAUMONT OCC4682525 - LABASTIDE DU TEMPLE BASKET 

OCC0034002 - ASPTT MONTPELLIER OCC4682535 - MONTECH BASKET BALL 

Soit 178 associations présentes ou représentées. 
Associations absentes : 

OCC0009004 - STADE LAVELANETIEN BASKET OCC0081018 - LACROUZETTE SIDOBRE BASKET 

OCC0009007 - U.A. SAVERDUNOISE BASKET OCC0081019 - BASKET CLUB LAVAUR 

OCC0030004 - AS OMNISPORT GARDONNENQUE OCC0081020 - BASKET CLUB MAZAMET AUSSILLON 

OCC0030009 - BC LES KANGOUROUS ST JEANNAIS OCC0081021 - BASKET CLUB PAYS RABASTINOIS 

OCC0030019 - BASKET CLUB ST VICTOR OCC0081022 - BASKET CLUB ROQUECOURBE 

OCC0030022 - BESSEGES BASKET CLUB OCC0081023 - ESPERANCE SPORTIVE REALMONT 

OCC0030025 - AS SALINDROISE OCC0081024 - SAINT BENOIT BASKET CLUB 

OCC0030026 - E ABC JSA ALES OCC0081027 - LE SEQUESTRE BASKET CLUB 

OCC0030029 - ASCL SAINT CHRISTOL LEZ ALES OCC0081029 - BC VIELMUR SEMALENS 

OCC0030034 - CLUB BASKET ANDUZE OCC0081031 - BC VABRAIS 

OCC0030035 - ASSOCIATION  QUISSACOISE de BASKET OCC0081032 - DRAGONS BASKET CLUB SALVAGNAC 

OCC0030044 - ATOUSPORTS OCC0081035 - ENT. ARTHES ST JUERY BB 

OCC0030048 - ALASC BASKET CLUB LEDIGNAN OCC0081041 - BRASSAC BASKET CLUB - MJC 

OCC0030051 - SAINT JULIEN LES ROSIERS BASKET-BALL OCC0081047 - BASKET CLUB DES MONTS DE LACAUNE 

OCC0030054 - Association RAIA OCC0081051 - TARN DADOU BASKET CLUB L'ISLOIS 

OCC0030055 - ROUSSON BASKET CLUB OCC0081052 - MARSSAC BASKET CLUB 

OCC0030057 - ASSOCIATION BASKET LES VANS OCC0081541 - TARN IMPULSION BASKET-BALL LAGRAVE 

OCC0031009 - BLAGNAC OCCITANIE BASKET CLUB OCC1166502 - BAGES BC DES ASPRES 

OCC0031012 - UNION SPORTIVE AUSSONNAISE OCC1166506 - AS DES CHEMINOTS DE CERBERE 

OCC0031014 - BLAGNAC BASKET CLUB OCC1166539 - BO SALEILLENC 

OCC0031015 - PINSAGUEL BASKET CLUB OCC1166544 - COTE VERMEILLE AB 

OCC0031018 - AURIGNAC BASKET CLUB OCC1166549 - CS PIA CBB 

OCC0031020 - MJC CASTANET TOLOSAN OCC1166561 - PERPIGNAN Le SOLER MB 

OCC0031033 - BASKET CLUB BUZET SUR TARN OCC1248002 - BASKET EN SEGALA 

OCC0031043 - TIGER'S VILLENEUVE TOLOSANE OCC1248003 - AO BOZOULS BASKET 

OCC0031044 - UNION SPORTIVE AUTERIVE OCC1248007 - BASKET CLUB BASSIN HOUILLER 

OCC0031047 - VOLVESTRE BASKET CLUB OCC1248010 - BASKET CLUB RIEUPEYROUSAIN 

OCC0031052 - BASKET BRAX OCC1248013 - BASKET CLUB MARTIEL 

OCC0031056 - AS SAINT GAUDENS B.C. OCC1248017 - BASKET CLUB D'OLEMPS 

OCC0031070 - FENOUILLET BASKET CLUB OCC1248019 - BASKET CLUB MORLHON 

OCC0031089 - BASKET MERVILLOIS OCC1248032 - B.B. REQUISTANAIS 

OCC0031091 - TROPIK'CLUB TOULOUSE OCC1248040 - BASKET CLUB DES LACS 

OCC0031107 - ASPET BASKET CLUB OCC1248042 - BASKET BALL NAUCELLOIS 

OCC0031120 - MONTREJEAU PYRENEES BASKET OCC1248044 - BASKET CLUB ST AFFRICAIN 

OCC0032007 - BASKET UNION CAUSSENSOIS OCC1248045 - As. BASKET CLUB DRUELLE 

OCC0032015 - AMICALE LAIQUE GONDRINOISE OCC1248050 - SAINT GENIEZ BASKET 

OCC0032017 - SA JEGUN OCC1248054 - CLUB BASKET VALLON 

OCC0032021 - ES MAS D'AUVIGNON SAINT-PUY OCC1248062 - BASKET CLUB VILLENEUVOIS 

OCC0032030 - ENTENTE BARRAN RIGUEPEU OCC1248063 - GOUTRENS BASKET CLUB 

OCC0034025 - LE CRES BASKET OCC1248303 - BASKET CLUB ENTRAYGUES 

OCC0034036 - BC MONTADY OCC1248504 - MARVEJOLS BASKET ASSOCIATION 

OCC0034065 - BASKET BALL LUNEL VIEL OCC1248508 - MARGERIDE BASKET CLUB 

OCC0034068 - CLAPIERS BASKET BALL OCC4682002 - CAUSSE BOURIANE BASKET 

OCC0034072 - MONTPELLIER UNIVERSITE CLUB OCC4682006 - SPORTING CLUB DURAVELLOIS 



OCC0034080 - ARM GBC OCC4682007 - ESPERE - BASKET 

OCC0065002 - VIC PYRENEES BASKET OCC4682014 - BLEUETS DU LENDOU ST CYPRIEN 

OCC0065005 - BASKET CLUB LOURDAIS OCC4682024 - AMICALE SAUZET BASKET 

OCC0065006 - IBOS SPORTS LOISIRS OCC4682027 - BASKET CLUB LALBENQUE 

OCC0065011 - STADE BAGNERAIS BASKET OCC4682028 - LACAPELLE MARIVAL BASKETBALL 

OCC0065014 - ARTAGNAN SPORT ADOUR OCC4682503 - SA CAUSSADE 

OCC0065015 - JA BORDERES OCC4682504 - BASKET CLUB GOLFECHOIS 

OCC0065020 - TARBES GESPE BIGORRE OCC4682506 - LOMAGNE BASKET BALL 

OCC0065021 - JUILLAN BASKET OCC4682516 - VAZERAC SUD QUERCY BASKET 

OCC0065026 - BARBAZAN BASKET CLUB OCC4682519 - AS ST PORQUIER 

Soit 108 associations absentes. 
 

        
 

L’Assemblée est présidée par Madame Brigitte DESBOIS, Présidente de la Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball. 
 
La Présidente rappelle que l’Assemblée est appelée à statuer sur l’ordre du jour suivant : 
 

ORDRE DU JOUR 
 

de compétence de l’Assemblée Générale Ordinaire : 
 

▪ Ratification du PV de la dernière AG. 
▪ Ratification des consultations à distance de l’AG. 
▪ Approbation du rapport moral et d’activités. 

 
▪ Approbation du rapport financier et affectation 

du résultat de l’exercice clos. 
▪ Adoption du budget prévisionnel et des 

dispositions financières 2020/2021. 
▪ Renouvellement du mandat du Commissaire-

Aux-Comptes 
 

▪ Intervention de la Vice-Présidente de la F.F.B.B., 
Nathalie LESDEMA 

 
▪ AG Ad Hoc – Elections des délégués fédéraux 
 
 
▪ Interruption / Réunion du Comité Directeur pour 

l’élection du (de la) Président(e) 
▪ Pouvoirs en vue de l’accomplissement des 

formalités. 

 
de compétence de l’Assemblée Générale Ordinaire 
Elective : 

 
 
 
▪ Premier Tour des élections 

 
 
 
 
 
 
▪ Résultats du Premier Tour des élections 

 
 
▪ Second Tour des élections 

 
▪ Résultats du Second Tour des élections 
▪ Ad-Hoc : élection des délégués fédéraux 

pour le mandat du 20/10/2020 au 

15/07/2021 

 
 
La Présidente déclare que les documents et renseignements prévus par les dispositions législatives et réglementaires ont 
été mis à la disposition des membres dans les délais. 
 
L’Assemblée lui donne acte de ces déclarations. 
 
Puis, la Présidente déclare la discussion ouverte. 
 
 

        
 



 
Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs, 
 
En exécution de la mission qui nous a été confiée, nous vous présentons notre rapport sur la vérification des pouvoirs. 
 
Conformément aux dispositions des statuts, l’Assemblée Générale, pour délibérer valablement, doit être composée de 
délégués des associations agréées représentant la moitié au moins du nombre des voix dont disposent toutes les 
associations de la Ligue. 
 
Ce nombre est de : 35 460 ramené à  34 680 (avec les clubs non-affiliés et les clubs interdits de vote) 

Le quorum exigible est de : 17 340 
 
Le nombre de voix effectivement présentes ou représentées est de 27 671. 
 
Le quorum étant atteint, la Commission de vérification des pouvoirs déclare valable les délibérations de l’Assemblée 
Générale Ordinaire Elective. 

Eric RODRIGUEZ 
Président de la Commission  

 
        

 

Allocution d’ouverture de la Présidente 
 

« Bonjour à tous, merci de votre présence, 

Je tiens à remercier l’ensemble des acteurs pour la tenue de cette journée, l’ensemble des membres Elus de la Ligue, les 

salariés et collaborateurs de la Ligue, les salariés des comités mis à disposition. 

Je remercie la municipalité de Carcassonne  

1-M. le Maire Gérard Larrat, son maire Adjoint délégué aux Sports M. Yazid LAREDJ qui est aussi responsable des Sports 

de la Métropole,  

2-excuser la Présidente Hélène SANDRAGNÉ du conseil Départemental 

représentée par Madame Slone GAUTIER, Conseillère départementale du Canton de Carcassonne 3 (reste 1h) 

3- M.Richard Mailhe  CROS Occitanie 

4-M. Gérard AVAL Président du club de Carcassonne 

5-M. Bruno Mariton Président du Comité Territorial de Basket Aude PO 

6-Nathalie LESDEMA Vice-Présidente de la Fédération 

7-Cathy Giscou Vice-Présidente de la Fédération 

8-M. Hébrard notre commissaire aux comptes 

9-Mmes et Mrs les Présidents des Clubs de Basket de l’Occitanie,……. 

C’est avec beaucoup d’émotions que j’ouvre cette AG générale. 

D’abord parce qu’elle se trouve dans un format particulier, inédit, décalé qui ne convient à personne.  

Le COVID 19, la crise sanitaire ont contrarié le quotidien que ce soit le travail, la vie familiale, notre sport et plein d’autres 

choses. Je ne sais si l’on pourra se relever de ce fléau toujours est-il qu’il y aura des conséquences, des adaptations à 

promouvoir dans notre vie, au sein de notre pratique : on est impacté ! 

Autre émotion, c’est ma dernière allocution en tant que Présidente ; je n’ai pas souhaité me représenter à ce poste, je l’ai 

signifié par courrier en janvier 2020 à Jean Pierre Siutat. Les raisons sont bien sûr multiples mais l’essentielle est bien celle 



d’une carrure, d’un profil particulier que nécessite ce poste. Je l’assimile à celui d’un chef d’entreprise, avec une stratégie 

économique, encadrée par un juridique omniprésent et bien sûr   une disponibilité complète.   Je le murmure doucement 

aujourd’hui à vous Présidents de Clubs : une Ligue aussi grande dotée de 12 salariés, d’un budget conséquent, d’un 

contexte de perpétuelle adaptation méritera probablement un Président salarié de la structure.  

Le mandat précédent de Cathy Giscou avait déjà anticipé en professionnalisant notre structure. La réforme territoriale que 

j’ai menée a continué cette professionnalisation nécessaire aux enjeux de demain. Je crois pouvoir affirmer aujourd’hui que 

le lourd travail de Ressources Humaines mené en équipe avec Martine Constans et la Direction de la Ligue a été colossal, 

mais correctement fait. L’équipe est en place, opérationnelle.  

Je les ai réunis en visio en juin, d’abord pour faire un point de situation car comme beaucoup d’autres salariés ils ont été 

impactés, cela a été difficile pour chacun d’eux. Je puis vous assurer que leur envie au service de notre sport est intacte.  

Nous avons maintenu les emplois, leurs salaires mais qu’en sera-t-il demain ? 

Depuis le début, j’ai défendu le travail de proximité auprès des comités, des clubs, je l’ai dit plus fort lorsque la réforme 

territoriale subie nous a encore plus éloignés du terrain, et je l’ai posé lourdement lorsque le COVID 19 nous a terrassé !  

 

Martine, tu quittes la Ligue, sache que j’ai apprécié ton professionnalisme au service de cette structure qui en prenant de 

l’ampleur s’est vu confronter aux obligations RH d’une petite entreprise (mise en place du CSE, le document unique, les 

entretiens, les innombrables réunions RH….) J’ai apprécié plus particulièrement ta douceur, tu as sans nul doute facilité ce 

travail si particulier de RH. Je peux le dire on a connu des moments de grande complicité !  Merci mon amie Martine !   

 

De la même manière il faut considérer la problématique des dirigeants bénévoles, indispensables, ils sont le socle de la 

pyramide que constitue le club. Mettre le curseur au bon endroit pour concilier professionnels et bénévoles.  Et surtout 

continuer à les accompagner !   

C’est de façon solennelle que j’ai averti tout le monde, il est simple de comprendre que le nombre de licenciés est l’élément 

qui peut perturber. Nous avons connu une hausse pendant 8 années jusqu’aux années 2016. Depuis on a baissé puis 

stagné et aujourd’hui on est dans l’impasse et la peur que la crise sanitaire s’abatte sur notre sport et éloigne les licenciés 

vers d’autres activités. Hélas les stratégies futures devront compter dans leurs projets de développement ces éléments.  

De cela s’en suit   un budget prévisionnel difficile à élaborer certainement un des plus compliqué, qui fait part de plusieurs 

choses : 

 1 : de la conscience de la situation actuelle en prévoyant une baisse de 15% des licenciés et en le présentant 

déficitaire. Situation responsable ! (prévisionnel établi en avril 2020) 

 2 : de ne pas impacter cette situation sur les licenciés mais sur les réserves. Situation exceptionnelle ! 

 3 : de maintenir les salariés actuels. Situation offensive ! 

 4 : de maintenir les actions pour le développement de notre sport du basket. Situation du bons sens ! 

Kévin vous présentera en détails  la finance de la Ligue, je le remercie sincèrement car avec son équipe , il a toujours 

œuvré pour le seul et unique intérêt de l’Occitanie basket.  Tu quittes la Ligue Kévin, quel job ! Ton professionnalisme au 

service du basket occitan, toujours partant pour l’évènement, comptant l’argent mais pas les heures : tu auras été le 

trésorier Rassurant ! 

 

La Période Covid, confinement déconfinement a été très compliquée, perturbante où il a fallu prendre des décisions 

difficiles. Nous avons avec les membres du bureau, les Elus les Présidents de Comités et Comités Territoriaux, avec les 

salariés, les collaborateurs assumé cette période. Il y a eu durant les mois de mars / avril/mai de nombreuses concertations 

avec la Fédération, les Comités, les Ligues pour être à l’unisson sur le territoire. En Occitanie nous avons procédé à 

l’annulation des Journées Médicales, du 1er Mai, des finales Occitanie, des manifestations 3x3, des camps d’été. Arrêt de 

la formation des joueurs joueuses avec annulation de compétitions très importantes pour eux, suppression des TIZ U15 . 

Les Pôles Espoirs à l’arrêt avec les difficultés pour les jeunes, sortant des pôles d’envisager leur avenir et les difficultés 

pour les entrants ? Difficultés pour la formation des entraîneurs, les BP qui ont continué malgré tout avec des supports de 

communication différents. Annulation de la tournée du Président Jean Pierre Siutat et du RDV que j’avais obtenu en 

présence de Mme Carole Delga.  

Je remercie cette forte concertation à l’initiative de notre Président Jean-Pierre Siutat et son bureau qui a permis de se 

fédérer, d’épauler les dirigeants des structures déconcentrées face à la crise et les difficiles décisions à prendre.  



 Nous sommes une Fédération de clubs battante, engagée Le Retour au Jeu en est la preuve avec un fonds dédié de 

2 millions d’euros : 1million pour les clubs, 500 000€ pour les comités et Ligue. Pour la Ligue ce sera un terrain mobile 3x3 

que j’ai souhaité voir stocker à Montpellier pour que ce territoire ait un terrain à proximité. Pour les clubs et comités ce sera 

du numéraire sur des actions éligibles entre le 12 juin 2020 et le 30 juin 2021. (actuellement 17 clubs et 5 comités ont 

bénéficié de cette aide fédérale) 

 Nous sommes une Fédération de clubs organisée : en Occitanie sans vouloir faire un bilan de la réforme territoriale, la 

fusion des régions est terminée. Les Pôles sont identifiés avec les ressources humaines dédiées. Sans évincer les débats, 

à l’écoute des avis contraires qui souvent peuvent faire avancer, comme nous l’avons fait, il faudra que les 10 départements 

soient fédérateurs car seule la Famille Basket doit motiver chacun d’entre nous.  

Nous sommes une Fédération de clubs innovante :  

La dématérialisation est là, la licence bientôt son paiement, l’usage des applications 3x3, JAP et tout ce qui est d’ordre 

d’une nouvelle communication entre autres les visioconférences. La période du confinement a certainement accéléré ces 

utilisations, elles ont permis de maintenir les activités. Outre les décisions collectives effectuées, on a pu gérer les dossiers 

des subventions PSF pour les clubs, les comités contraints par un calendrier. Teams pour la Fédération, StarLeaf pour la 

Ligue Occitanie je ne regrette pas l’équipement de qualité anticipé qui a permis de gérer les affaires. Merci à l’aide 

importante de la Région Occitanie sur cet investissement. Il faudra désormais compter sur son utilisation et organiser les 

réunions, tout en plaçant le curseur au bon endroit par rapport au présentiel, car les économies seront signifiantes…. 

S’ajoute à cela la sécurité en étant moins sur les routes. 

  

 Tout ceci découle vers la logique même du Plan de développement de la Ligue le PDT, ce dernier a été retenu comme 

exemplaire au niveau national mais il devra composer avec la crise que nous avons connue mais surtout se projeter et 

activer le Plan 2024.   

Bien entendu durant ces 4 années des amorces ont été faites, les Vice-Présidents et membres du bureau, Jean Jacques 

Dessaint, Alain Puel, Alain Majourau, Martine Constans, Huguette Chappat, Jean Claude Caumontat, Kévin Martinez, Jean 

Luc Combes ont tous œuvré, vous avez leur compte rendu dans la plaquette et ils s’exprimeront tout à l’heure. Grand Merci 

à eux ! sans oublier les autres membres du CODIR qui se sont investis dans les différentes commissions, médicales, 

compétitions, officiels et manifestations. Certains ne se représentent pas, bonne continuation à eux ! 

 

Le Pôle Formation, grand Merci à Alain Puel connu sous le nom de Pépito qui se rapproche de Pépite c’est dire sa valeur ! 

un  investissement en or dans ce grand pôle où il a été nécessaire parfois de rappeler que ce sont les élus qui fixent la 

ligne politique et qui doivent décider. Je voudrais insister sur l’IRFBB, cela a pris du temps, elle est opérationnelle pour les 

4 familles du basket sur tout le territoire Occitanie. Avec les Comités, leurs ressources humaines posons et offrons de la 

formation de proximité pour tous les occitans basket où qu’ils soient avec des tarifs cohérents, identiques pour les mêmes 

services.  

On dit que le monde va vite, l’univers immense de la dématérialisation est engagé : la seule réponse est la FORMATION.    

 pour les dirigeants il y a les automnales (pour information elles auront lieu en février 2021) – j’ai défendu un tarif 

en dessous du coût dans un cadre de qualité car Mmes et Mrs les dirigeant s (es) vous le méritez Vous êtes le socle de la 

pyramide que constitue le club ! Venez passer aux Automnales, elles sont pour vous ! 

pour les techniciens : rénovation de  la formation initiale (brevets fédéraux) dans un but d’adapter les méthodes 

pédagogiques pour fidéliser l’encadrant 

la formation professionnelle : le démarrage du BP en 4 UC en septembre prochain. Après la suppression des 

emplois aidés, le coup de râteau sur les services civiques, pensez à l’apprentissage, la seule solution de 

professionnalisation des clubs. (aide jusqu’à 8000€) – (Missions SC portées par les comités pour fédérer les clubs sur les 

actions : accompagnateur 3.0, médiateur 3x3, accompagnateur VxE).) 

Clin d’œil à un salarié, il s’appelle Frank Cambus qui a réussi ses examens là où certains avaient pensé que c’était 
impossible de réaliser le double projet DE, IRFBB  et bien Frank a réussi le triple projets :  

- DESJEPS (Diplôme d’Etat Supérieur) Directeur de Structures et Projets Sportifs, avec le CREPS de Toulouse 
- Bachelor en Management, avec TBS (Toulouse Business School) 
- IRFBB : obtention de tous les agréments qualité, droit à la formation..avec l’ouverture du BPJEPS sur Toulouse et 

Montpellier ( rappel il n’y avait plus de formation BP sur Montpellier) avec quand même une trentaine de stagiaires. 
-  

Le pôle de Compétitions, merci à Jean-Jacques pour avoir adapté avec son équipe la CRC à l’échelle de l’Occitanie. Il a 

fort à faire, le cœur de l’action de l’Occitanie Basket est en perpétuelle mouvance et il faut s’adapter aux situations. L’équipe 



de Jean Jacques se coupe les cheveux en 4 dans le seul but de bien faire mais ce n’est pas simple et plus particulièrement 

en Féminin.  

• LES OFFICIELS : on a connu le départ de Morgan Murillon, par une rupture conventionnelle qu’il nous avait 
demandée et que nous avons acceptée. Le recrutement de Thibaut Burnel derrière a été rapide mais stoppé net par le 
confinement. Clin d’œil d’encouragements à Thibaut qui a œuvré par les moyens visio et montre déjà les qualités de ce 
garçon dans ses missions. Jacob a encore une fois dans cette période dû œuvrer comme un bûcheron pour tout assurer 
souvent pris pour le Tech qu’il n’est pas. Tout devrait rentrer dans l’ordre la prochaine saison, ils sont à pieds d’œuvre 
aujourd’hui sur les revalidations.  En 2018, j’ai demandé au pôle formation de travailler sur un projet des officiels Occitanie 
qui a été présenté en conseil des Présidents à Arles sur Tech puis un dossier a été livré et donné à l’ensemble des clubs 
lors de l’AG 2019. La concertation a continué, un groupe de travail a été constitué pour essayer de trouver des idées 
innovantes sur les problématiques de Comment couvrir nos rencontres ?  Comment allier la compétition à la formation et 
au développement de nos Officiels ? Comment valoriser les clubs qui bossent ? Etc … des solutions collectives ont été 
trouvées, expérimentées avec la Haute Garonne, hélas elles n’ont pu aboutir cause Covid. Avec la réflexion portée au 
national par le Président Fédéral lui-même sur quel arbitrage pour le Basket Français ? les Officiels sont bien au cœur du 
développement de notre sport, ils sont notre famille ! Merci particulièrement à Adrien Sohier qui quitte les instances 
régionales, son équipe, l’ERO. Je salue Christophe Rodriguez  qui laisse le poste de répartiteur régional, le remercie 
chaleureusement pour son engagement de l’ombre sans faille sur ce poste ingrat ! 
Arrêtons de nous flageller sur le manque d’officiels, arrêtons de nous cacher derrière la charte des officiels, c’est un travail 
de tous, c’est une coopération transversale de l’ensemble des familles du basket. J’ai mis en place les soirées au service 
du jeu dans ce sens ; elles n’ont pas vocation à faire un rassemblement de 500 personnes mais à être de proximité, de 
mixer les composantes de notre sport et enfin avec les commissions citoyennes et de discipline d’éradiquer les violences 
qui empêchent nos jeunes de prendre le sifflet.   
Merci Monsieur le Président de la commission de discipline Jean Claude Caumontat qui rend aujourd’hui son tablier de la 
Ligue mais aussi celui de son département du Gers. Tu as adapté cette commission au nouveau territoire pour faciliter la 
tâche de tous les intervenants et éviter de gros déplacements. Merci pour ta sagesse et profite … 

 
  

En créant le Pôle pratique 3x3 indépendant en 2018, je souhaitais au départ faire le distinguo avec le 5x5 consciente qu’il 

y avait un tuilage des pratiquants. C’est une réussite, et l’application comme un instituteur d’Alain Majourau a structuré 

avec minutie cette nouvelle pratique qui va aller crescendo. Je porte une attention particulière sur les équipements INFRA, 

terrains 3x3 qui font partie toujours d’un co-financement avec l’Etat au travers de la part équipement de l’ANS. Rapprochez-

vous de vos collectivités, c’est un équipement de proximité pas cher posé dans un lieu même restreint. Pour rappel il y a 

« abondement » d’un fond fédéral si ce dernier est à proximité du club. La Ligue Occitanie avec le dernier terrain offert par 

la FFBB dans le cadre de l’opération Retour au Jeu possède 4 terrains 3x3 : n’hésitez pas, faut réinvestir ces espaces 

extérieurs ! Il ne faut pas s’attendre à une construction massive de gymnases pour faire face aux demandes et qui contraint 

les clubs à refuser des licenciés. 

Seul bémol, le recul des JO reportera sans doute l’effet licences 3x3 après leur déroulement. 

Merci Alain pour tout cet engagement, toujours très présent, tu auras été pour moi un conseiller de tous les instants, fidèle. 

Tu es l’exemple même de ce que je décris plus haut : on peut être dans la controverse mais il ne t’a jamais échappé 

d’avancer pour l’intérêt général, merci l’Ami ! 

Le Pôle promotion, communication Evènementiel et VxE a vu le départ pour des raisons personnelles d’Isabelle Campagne 

en décembre dernier. Je souhaite que figure dans ce CR de l’AG mes remerciements à Isabelle pour la dynamique portée 

à ce tout nouveau Pôle.    

La commission Citoyenne a été au sein de la Ligue avec à sa tête Séverine Marcillac. Le Vivre ensemble est au cœur de 

l’Occitanie, au cœur des clubs, il est le fil conducteur de notre PDT, j’espère qu’il le restera car à mon grand regret il n’a 

été que peu exploité. Il porte les valeurs fortes de solidarité, du fairplay et de l’intégration, valeurs qui sont bien à l’ordre du 

jour encore !  

Il sera votre allié pour répondre aux besoins de proximité et surtout il séduira vos Elus. N’oubliez pas, bon nombre d’aides 

publiques sont fléchées vers le VxE ! 

Sur les évènements : un certain nombre ont été supprimés pour cause COVID 19 : j’ai demandé au Bureau de valider le 

fait que les clubs qui avaient été choisis pour organiser les évènements sportifs supprimés soient repris l’année prochaine 

s’ils sont d’accord.  

Comme les journées médicales supprimées à quelques heures de leur ouverture à Toulouse, quelle frustration pour Paul 

Baudoux et Huguette Chappat. Votre investissement, la qualité du contenu ont eu raison auprès de la fédération pour 

qu’elles soient reportées à mars 2021 sur Toulouse. 

Merci à Paul pour la mise sur pieds pour la 1er fois des Journées Médicales sur notre territoire et tout le lourd travail des 

dossiers médicaux. Merci à Huguette et sa toute nouvelle collaboration en tant que Secrétaire Générale Adjointe. 



 

Transition avec le PSF et les aides d’état envers les clubs, les comités et les Ligues. La passe de l’état à la Fédération est 

gigantesque en termes de moyens, de méthodes. La FFBB est partie d’une copie blanche en novembre, a monté l’ensemble 

des critères en lien avec les axes de développement de Fédération. 5 thématiques pour les clubs, 9 pour les comités et 

Ligues. Occitanie : 59 clubs 146 fiches thématiques, 10 comités et 1 Ligue. J’ai créé une sous-commission régionale pour 

analyser les dossiers clubs, la commission nationale gérait les comités et ligues. La Sous-commission c’est environ 260 

heures de travail en 15 jours ! Il faut souligner le travail colossal effectué dans un état d’esprit de justice de transparence. 

A cette sous-commission j’ai souhaité la présence des présidents des comités, c’est un bon choix d’abord parce qu’ils 

connaissent leurs clubs et parce que demain ils pourront accompagner ces mêmes clubs sur ces dossiers qui ont révélé 

chez certains des failles, des maladresses .. 

Ces dossiers de subventions dont les notifications sont gérées par l’ANS sont sous l’égide de la toute nouvelle commission 

Soutien aux clubs de la Délégation Clubs, Jeunesse et Territoires de la Fédération (VP Cathy Giscou). Cette commission 

dont je fais partie a géré le Retour au Jeu des clubs, les comités étant gérés par la commission Démarche Territoriale.  

J’attire votre attention sur cette Délégation qui montre bien que notre Fédération est une Fédération de clubs, dans laquelle 

ces derniers ont toute leur place, leur considération. Je l’ai appelée la commission de cœur où j’ai plaisir à travailler. 

Pour conclure, OCCITANIE 2024 est en route, les dossiers sont amorcés je sais que Covid 19 aura des conséquences. 

Remerciements particuliers à Jean Luc dans sa tâche de Secrétaire Général pour laquelle il a été particulièrement 

minutieux, précis quand il gère au centime près le FFR mis en place il y a 2 ans, attentif et défenseur des licenciés  lorsqu’on 

évoque le tarif des licences. Un homme généreux avec qui j’ai eu un énorme  plaisir à travailler.      

Je tiens à remercier l’ensemble des salariés et des collaborateurs Aurore, Eric, Fabien, Flavien, Frank, Guillaume, Hélène, 

Isabelle, Jacob, Jean Pascal, Julien, Justine, Patrick, Sylvie, Thibaut, pour votre travail, votre sens du travail en équipe, 

finalement il y a 3 cinq majeurs surtout gardez cette ambiance et votre dévouement pour le Basket ! 

Je n’oublie pas le travail collaboratif avec les Présidentes, Présidents des Comités de la Ligue dans la construction de 

l’Occitanie, puis dans l’opérationnalité de celle-ci. Les Conseils de Présidents, et ils ont été nombreux, ont abordé tous les 

thèmes, toutes les problématiques que rencontrent un club, un comité, ils ont aidé à la décision. Seul bémol, je regrette au 

fond de moi de n’avoir pas pu convaincre le comité de la Haute Garonne de sa présence à ces débats nécessaires.  

De plus certains ont quitté la Présidence dans ce contexte sanitaire. On ne peut les saluer comme on le souhaiterait. Peut-

être une maigre récompense mais qui a tout son poids car j’ai tenu à leur délivrer sur 2 années le nouveau Coq d’Or 

Occitanie aussi je vous adresse toute mon amitié et vous remercie très sincèrement.  

Clin d’œil Cathy Giscou , qui nous fait l’honneur de sa présence 12 années de travail collaboratif dans les instances, 12 

années de complicité au sein de la Région Pyrénées, puis Occitanie avec en charge une VP au niveau national Quel 

parcours ! quel Job ! Animée par le seul et unique objectif commun : notre sport, le Basket, nos clubs.. au delà de ce projet 

commun une grande amitié Merci Cathy 

Bonne reprise à tous ! » 

 
        

 
Brigitte DESBOIS donne la parole à M. Yazid LAREDJ, Adjoint au maire de Carcassonne et Vice-Président délégué aux politiques 
sportives et loisirs aquatiques de Carcassonne Agglo. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Brigitte DESBOIS donne la parole à Mme Slone GAUTIER, Conseillère Départementale de l’Aude, Canton Carcassonne 3. 
 

 
 



        
 
Brigitte DESBOIS excuse M. Richard MAILHE, Président du CROS Occitanie ainsi que les représentants de la Région Occitanie qui ne 
pouvaient être des nôtres ce jour. 

 
        

 

Assemblée Générale Ordinaire 
 
Brigitte DESBOIS ouvre l’Assemblée Générale Ordinaire Elective par le vote des deux premières résolutions. 
 
Résolution n° 1 : ratification du PV de l’AG 2019 : 
Brigitte DESBOIS lit le texte de la résolution : 
« L’Assemblée Générale ratifie le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 22 juin 2019 à Labège (Centre des congrès et 
expositions DIAGORA). » 
 

La résolution n°1 a été adoptée à l’unanimité. 

 
Résolution n° 2 : ratification de la consultation à distance : 
Brigitte DESBOIS lit le texte de la résolution : 
« Après avoir pris connaissance du procès-verbal de la consultation à distance du 27 mai 2020, l’Assemblée Générale 
décide de l’entériner. » 
 

La résolution n°2 a été adoptée à l’unanimité. 

 
        

 

Rapport Moral et d’Activités 
 
Brigitte DESBOIS donne la parole à Jean-Luc COMBES, Secrétaire Général pour le rapport moral et d’activités de la Ligue. 
 
« Cette saison restera dans la mémoire collective des basketteurs Occitans, mais aussi, au-delà de notre sport dans le 
monde entier. 
En effet, notre saison sportive se déroulait tout à fait normalement, la programmation avait été établie jusqu’aux phases 
finales et à la mi-mars est arrivée la pandémie du COVID 19. 
Nous nous sommes adaptés à travailler différemment, à distance, avec des horaires non conventionnels en particulier 
pour les salariés. Nous avons dû imaginer différents scénarii pour la fin de saison qui se sont soldés par une décision de la 
famille basket de l’arrêt de toutes les compétitions pour la saison. Pour la sortie du confinement, nous avons dû 
également imaginer et proposer des actions pour le « Retour au Jeu ». 
Une saison particulière sans montées et descentes sauf cas exceptionnel. La réforme territoriale sur les Championnats 
Seniors est reportée d’une saison, mais elle n’est pas remise en cause. 
En ce qui concerne la modification des brassages, nous n’avons pas eu les résultats attendus. Toujours trop de rencontres 
à planifier en 4 jours pour l’organisateur et surtout pour les clubs. Il a été décidé de poursuivre les brassages la saison 
prochaine avec limitation des équipes engagées par quotas pour les Comités du secteur Pyrénées. 
La Ligue a investi dans les moyens de communication pour limiter les déplacements et ainsi réduire les frais et faire 
gagner du temps aux intervenants. L’investissement notable est la mise en place du système de visioconférence nommé 
« StarLeaf ». 
Les finances ont quitté la zone rouge que nous avions connu à l’an 1 de l’Occitanie et même affiche un résultat positif. 
Ceci s’explique par les faits suivants : 
- certaines actions ont été annulées à cause du confinement lié au COVID-19, 
- à l’organisation du match de l’équipe de France à TOULOUSE l’été dernier, 
- et à quelques subventions de l’avant fusion qui n’étaient pas acquises et donc non budgétées. 
Ce résultat tient à quelques actions et n’en demeure pas moins fragile au regard de la situation que nous vivons et pour 
laquelle des répercutions seront à prévoir. 
Il en ressort que la Ligue d’Occitanie doit, chaque saison, organiser un évènement lucratif pour assurer son équilibre 
financier. 
Cette saison nous avons mis en place le FFR (Fond Financer Régional) en lieu et place de la Caisse de Péréquation. Il 
prend en charge les frais d’arbitrage et d’observation, mais aussi les ristournes Ligue et Comités. Le résultat est positif, 



mais il est difficile de faire un bilan complet du fait que la saison n’est pas arrivée à son terme. Nous allons le faire 
évoluer en y intégrant une part formation qui doit être perçue comme une participation de tous et non comme une 
sanction. 
Au début de cette année civile, par choix d’une nouvelle orientation professionnelle, Morgan MURILLON a demandé une 
rupture conventionnelle qui a été entériné le 14 Janvier. 
Après appel à candidature, Thibauld BURNEL a été retenu au poste de Conseiller Technique des Officiels de la Ligue 
Occitanie Basketball. 
Le Comité Social et Economique (CSE) a été mis en place et les premières élections se sont déroulées le 13 Décembre 
2019, Isabelle MORGAND a été élue comme titulaire et Hélène MARTIN comme suppléante. 
La plupart des Comités, ont lancé cette saison des Championnats 3x3, qui hélas ont dû s’interrompre pour cause de 
pandémie. 
Des échanges se sont faits avec la Fédération Andorrane de Basketball, qui malgré son petit nombre de licenciés, avait 
pris de l’avance car la pratique du 3x3 est très répandue sur leur territoire et ils ont une expérience des Compétitions 
Internationales. A court terme, ils viendront participer à certaines manifestations en Occitanie. 
En fin de saison, est arrivée la nouvelle offre de licence et sa dématérialisation, mis en œuvre par la FFBB, le but est de 
répondre à la demande des pratiquants et de simplifier la tâche des bénévoles des clubs. Même si cela vous paraît 
compliqué, nous espérons que cela aura le même succès que la feuille de match électronique qui était loin de faire 
l’unanimité lors de sa mise en service. « L’homme est hostile au changement ». 
Nous avons renouvelé le planning général pour la saison 2020/2021 qui permettra à tous d’avoir le même niveau 
d’information sur les calendriers, actions et manifestations importantes de l’Occitanie. 
Rappel : Les informations fédérales ne descendent plus par courrier ou courriel. Aussi permettez-nous de vous rappeler 
l’importance de consulter e-FFBB pour vous informer. 

 
L’OCCITANIE Basket est une grande famille de plus de 300 clubs, 

répartie sur 13 départements, qui représentent 35 534 licenciés, soit 
une légère hausse de 0.44% 

 
Un grand merci à Jacob pour la conduite du projet DAFAO (Développement Accompagnement de la Formation des 
Arbitres en Occitanie). Cette saison l’action a été pointée sur les championnats R2 jeunes. Elle consiste à : 

- proposer au volontariat des Comités une mutualisation autour d’un travail sur la formation des arbitres avec les 
clubs volontaires et conventionnés 

- engager les clubs dans une politique de formation de nouveaux arbitres officiels 
- aller vers une augmentation du nombre d’arbitres officiels sur la saison N+1 
- diminuer le nombre de rencontres sans arbitre désigné. 

Nous espérons pouvoir la tester sur la saison prochaine, et que certains Comités vont se l’approprier et l’adapter à leurs 
compétitions chez les « jeunes ». 
 
Moment fort de la formation des dirigeants les Automnales qui se sont déroulées à CAUSSENS (32). 
L’accueil et le contact avec les organisateurs du CD32 et de la Ligue d’Occitanie ont été appréciés, tout comme les 
échanges avec les autres participants ou les intervenants. Les échanges informels ont satisfait l’ensemble des 
participants également, à même hauteur que les temps de formation. 
L’IRFBB a travaillé sur la mise en place d’une Formation BEPJEPS 4 UC sur les sites de MONTPELLIER et TOULOUSE. Elle 
devrait être opérationnelle au 4ème trimestre 2020. 
La formation des cadres a été mené à son terme malgré le confinement. 
La formation Initiale des techniciens est réformée, la saison prochaine les Brevets Fédéraux vont être mis en place. 
Il est important de noter, la bonne collaboration entre les formateurs Cadres et Officiels lors des tournois, stages et 
soirées au service du jeu. 
Nos professionnels de la formation des joueurs ont poursuivi leurs missions avec succès, 1 entrée à l’INSEP. 
Merci à tous les clubs qui permettent à la graine du basketteur à potentiel de pouvoir être identifiée. 
Merci à Alain PUEL pour la coordination de ce grand pôle qui va de la formation du joueur aux arbitres en passant par les 
encadrants et les dirigeants. 
 
Suivant les Directives Fédérales la Commission de Discipline Régionale a instruit et traité l’ensemble des dossiers de 
l’Occitanie. Ce qui représente pour cette saison écourtée 111 dossiers. 
Une baisse de 50% par rapport à la saison précédente mais avec 3 mois de compétition en moins, ce qui n’est pas sans 
conséquence sur le cumul des Fautes Techniques. 
Un grand merci à Hélène, Jean-Claude CAUMONTAT et son équipe. 
 



En mars 2020, Toulouse aurait dû accueillir les 56èmes Journées Médicales, manifestation confiée par la Fédération à la 
Commission Régionale Médicale de l’Occitanie, mais du fait de la pandémie celle-ci ont été annulées au grand regret de 
tous les congressistes. 
 
Merci à Séverine MARCILLAC d’avoir pris en charge la Démarche Citoyenne, elle n’a pas eu pour les mêmes raisons, la 
possibilité de mettre en place des actions, mais elle a pu assister au Forum FFBB Citoyen à AVIGNON du 24 au 26 janvier 
2020. 

Les instances : 
3 CODIR - 10 Réunions de Bureau, un nombre important de réunions 

téléphoniques ou en visioconférences. 

 
Nous espérons que cette prochaine olympiade qui devrait se terminer par PARIS 2024 soit prospère pour l’Occitanie 
Basketball. 
 
Pour terminer ce rapport moral, nous tenons à remercier très sincèrement, les bénévoles et élus qui participent à la vie 
de la Ligue, nos 3 collaborateurs CTS, et tous nos salariés, qui s’investissent, toujours, avec passion dans 
l’accomplissement de leurs missions. » 
 

Jean-Luc COMBES, Secrétaire Général et Huguette CHAPPAT, Secrétaire Générale Adjointe 
 
Résolution n° 3 : Rapport Moral et d’Activités : 
Brigitte DESBOIS lit le texte de la résolution : 
« Après avoir pris connaissance du rapport moral présenté par le Secrétaire Général, l’Assemblée Générale décide de 
valider le rapport moral de la saison 2019/2020.» 
 

La résolution n°3 a été adoptée à l’unanimité. 

 
Brigitte DESBOIS va donner la parole à chaque vice-président responsable d’un pôle opérationnel afin qu’ils puissent 
répondre à d’éventuelles questions. L’ensemble des rapports d’activités ayant été diffusé en amont de l’AG. 
 
Pole Pratique Compétitions 5x5 :  Jean-Jacques DESSAINT, 1er vice-président 
Pole Pratique 3x3 :   Alain MAJOURAU, vice-président 
Pole Formation et Emploi :  Alain PUEL, vice-président diffusion du clip fédéral sur les brevets fédéraux 
Pole Promotion, Développement et VxE : Brigitte DESBOIS par intérim – diffusion du clip régional saison 
2020/2021 
 
Brigitte DESBOIS donne la parole à Eric RODRIGUEZ, Président de la Commission Régionale de Surveillance des 
Opérations Electorales. 
 
Eric RODRIGUEZ rappelle la composition du comité directeur régional : 25 membres dont 1 médecin, 1 représentant pour 
chaque comité et 10 féminines. Il signale que seulement 8 féminines se sont portées candidates pour cette élection et 
qu’aujourd’hui au maximum 23 membres du comité directeur pourront être élus. Il informe du retrait de candidature reçu 
la veille de l’AG de M. Bernard PENAVAYRE (candidat n° 27 sur la liste officielle). Il précise que la FFBB a pris en charge 
pour toutes les ligues régionales métropolitaines pour ces élections, une prestation de vote électronique par la société 
UBIQUS. 
Il donne la parole à la société UBIQUS pour l’explication de l’utilisation du boitier électronique et à un vote test. 
 
Après ce vote test, Eric RODRIGUEZ ouvre le vote pour le 1er tour de scrutin. Après questionnement de l’assemblée et 
réponse de celle-ci à la question « avez-vous terminé votre vote ? », Eric RODRIGUEZ déclare le vote pour le 1er tour de 
scrutin clos. La C.R.S.O.E. se retire pour délibérer sur les résultats du vote. 
 

Rapport Financier 2019/2020 
 
Brigitte DESBOIS reprend la parole et poursuit l’ordre du jour. 
Elle donne la parole à M. Kévin MARTINEZ, Trésorier pour le rapport financier. 
 
Kévin MARTINEZ présente son rapport financier accompagné de quelques diapositives de présentation. 



 
« Mesdames, Messieurs, et Chers adhérents, 
 
Nous avons l'honneur de vous présenter, conformément aux statuts, notre rapport sur les opérations de l'exercice clos le 
30/04/2020 ainsi que tous les comptes et le bilan dudit exercice soumis à votre approbation. 
 
Pour votre information, nous vous présentons avec le présent rapport, tous les documents prescrits par les Statuts, à 
savoir : 
 
 - le compte de résultat 
 - le bilan 

- le budget prévisionnel que nous proposons à votre vote 
 
1/ ACTIVITES DE L’ASSOCIATION 
 
Le résultat net comptable se solde par un bénéfice d'un montant de 90 179 Euros. 
 
Notre compte de résultat présente les caractéristiques suivantes : 
 
- Le total des produits de l'exercice s'est élevé à 2 550 K€ contre 2 561 K€ pour l'exercice précédent soit une 
augmentation de 0 %. 
 
- Le total des charges de l'exercice s'est élevé à 2 460 K€ contre 2 677 K€ pour l'exercice précédent soit une diminution de 
8 %. 
 
- Nos frais de personnel se sont élevés à la somme de 483 K€ et représentent 23 % des produits. 
 
- Les dotations au compte d'amortissement et provision se sont élevées à la somme de 82 K€ et représentent 4 % des 
produits. 
 
2/ PRESENTATION DES COMPTES 
 
Vous avez reçu par courriel, un fascicule dans lequel se trouve le bilan, le compte de résultat et l’annexe. 
Les principales variations du résultat vis-à-vis du budget s’expliquent par : 
- Le résultat du match de l’équipe de France  
- Une Subvention reçu non-provisionnée du feu secteur Languedoc Roussillions  
- Actions non réalisées liées au Covid-19 
- Augmentation du nombre de licenciés 
 
3/ AFFECTATION DES RESULTATS 
 
Nous vous proposons d'affecter le déficit net comptable de l'exercice s'élevant à la somme de  
90 179 Euros  
 
 - en report à nouveau    :   90 179 Euros 
 
A l'issue de l'opération, le compte de capitaux propres de la société s'établira ainsi : 
 
  
 - Autres réserves    :  247 734 Euros 
 - Report à nouveau    :  285 293 Euros 
 
 Situation nette     :  533 027 Euros 
 
  



4 / INDICATIONS COMPLEMENTAIRES 
 
Nous vous informons que les comptes ont été établis selon les mêmes formes et méthodes d'évaluation que pour 
l'exercice précédent conformément aux dispositions en vigueur. 
 
5/ CONCLUSION 
 
Nous nous sommes efforcés de vous donner un aperçu d'ensemble de l'activité de l'association au cours de l'exercice 
écoulé ; nous espérons que vous voudrez bien approuver les résolutions qui vous sont proposées.. » 
 
Brigitte DESBOIS donne la parole au Commissaire-Aux-Comptes, M. Jean-Claude HEBRARD, du cabinet Euraudit. 
 
Jean-Claude HEBRARD fait lecture de ces rapports sur les comptes annuels et sur les conventions règlementées. 
 
Brigitte DESBOIS demande à l’Assemblée s’ils ont des questions sur le rapport financier de l’exercice 2019/2020. Aucune 
question n’est posée. 
 
Résolution n° 4 : Approbation du rapport financier et des comptes de l’exercice clos :  
Brigitte DESBOIS lit le texte de la résolution : 
« Après avoir pris connaissance du rapport financier sur les comptes de l’exercice clos le 30 avril 2020 et entendu le 
rapport du Commissaire Aux Comptes, l’Assemblée Générale décide de valider les comptes de l’exercice 2019/2020. 
 
L’Assemblée Générale décide d’affecter le résultat de l’exercice clos au report à nouveau. » 
 
Brigitte DESBOIS soumet la résolution au vote : 

La résolution n°4 a été adoptée à l’unanimité. 

 

Budget Prévisionnel et dispositions financières 2020/2021 
 
Brigitte DESBOIS demande à M. Kévin MARTINEZ, Trésorier de continuer ses propos par le budget prévisionnel et les 
dispositions financières 2020/2021.  
 
Kévin MARTINEZ présente le budget prévisionnel et les dispositions financières 2020/2021 accompagnés de quelques 
diapositives de présentation. 
 

Résolution n° 5 : Adoption du budget prévisionnel et des dispositions financières :  
Brigitte DESBOIS lit le texte de la résolution : 
« Après avoir pris connaissance du projet de budget prévisionnel et des dispositions financières, l’Assemblée Générale, 
décide d’adopter le budget et les dispositions financières pour la saison 2020/2021. » 
 

Brigitte DESBOIS soumet la résolution au vote : 

La résolution n°5 a été adoptée à l’unanimité. 

 

Brigitte DESBOIS continue l’ordre du jour par le vote de la résolution n° 6. Le mandat du C.A.C. arrive à son terme après 
cette AG. Nous avons décidé de continuer le prochain mandat avec la même société Euraudit. 
M. Jean-Claude HEBRARD, Commissaire-aux-comptes, associé Euraudit présente son successeur sur le dossier de la 
Ligue en interne à la société : M. Stéphane PELAT, expert-comptable et commissaire-aux-comptes. 
 

Résolution n° 6 : Renouvellement du mandat du commissaire-aux-comptes :  
Brigitte DESBOIS lit le texte de la résolution : 
« L’Assemblée Générale décide de renouveler le mandat de Commissaire-Aux-Comptes de la société Euraudit pour une 
durée de six (6) exercices, soit jusqu’à l’issue de l’Assemblée qui statuera sur les comptes de l’exercice clos le 30 avril 2026.» 
 

Brigitte DESBOIS soumet la résolution au vote : 

La résolution n°6 a été adoptée à l’unanimité. 

  



Résultats des élections du Comité Directeur Régional 
 
Brigitte DESBOIS donne la parole à Maurice TEULIER, vice-président de la C.R.S.O.E. et président du Bureau de Vote. 
 
Maurice TEULIER effectue l’annonce suivante : 

« Après validation des résultats du 1er tour par la Commission électorale, sont élus à la majorité absolue : 

En qualité de de médecin :  

- Monsieur BAUDOUX Paul 

Au titre de la représentation territoriale : 

- Pour le Comité de l’Ariège :  Monsieur SANS Eric  

- Pour le Comité du Gard :  Monsieur COMBES Jean-Luc     

- Pour le Comité de la Haute-Garonne :  Monsieur NEBOUT Gérard 

- Pour le Comité du Gers :  Madame EMERY Catherine      

  Elle contribue à la représentation féminine au sein du Comité Directeur  

- Pour le Comité de l’Hérault :  Monsieur DESSAINT Jean-Jacques 

- Pour le Comité des Hautes-Pyrénées :  Monsieur RODRIGUEZ Christophe 

- Pour le Comité du Tarn :  Monsieur PY Patrice 

- Pour le Comité de l’Aude/Pyrénées-Orientales : Madame JORDAN Véronique.    

  Elle contribue à la représentation féminine au sein du Comité Directeur 

- Pour le Comité de l’Aveyron/Lozère :  Monsieur PUEL Alain 

- Pour le Comité du Quercy-Garonne :  Madame DESBOIS Brigitte.      

  Elle contribue à la représentation féminine au sein du Comité Directeur 

Au titre de la représentation féminine : 

- Madame CHAPPAT Huguette 

- Madame COMBES Christine 

- Madame DUBOURG Maryline 

- Madame FERRIER Magali 

- Madame VILAPLANA Sandrine 

 

La représentation féminine minimale n’étant pas atteinte, il reste au moins 2 postes féminins à pourvoir. En conséquence, 

les autres candidats élus à l’issue du 1er tour, sans distinction de genre, sont : 

- Monsieur AVAL Gérard 

- Monsieur DUPREY David 

- Monsieur HAETTY Bruno 

- Monsieur LACAZE Laurent 

- Monsieur LAVAL Dominique 

- Monsieur MARITON Bruno 

- Monsieur SANTOS-ROUSSEAU David 

 
L’ensemble des places disponible du comité directeur étant pourvu, il n’y aura pas de 2ème tour. 
 
En conséquence, 2 places sont à pourvoir lors de la prochaine assemblée générale, pour deux licenciées féminines. 

  



NOM Prénom 
nombre de 

voix obtenues 
% Commentaires 

PUEL Alain 23 948 86,55% Elu au titre du Comité 1248 

PY Patrice 22 117 79,93% Elu au titre du Comité 0081 

DESBOIS Brigitte 21 597 78,05% Elue au titre du Comité 4682 

RODRIGUEZ Christophe 21 515 77,75% Elu au titre du Comité 0065 

NEBOUT Gérard 21 406 77,36% Elu au titre du Comité 0031 

SANS Eric 21 328 77,08% Elu au titre du Comité 0009 

BAUDOUX Paul 21 184 76,56% Elu au titre de Médecin 

DESSAINT Jean-Jacques 21 132 76,37% Elu au titre du Comité 0034 

EMERY Cathie 20 847 75,34% Elue au titre du Comité 0032 

SANTOS-ROUSSEAU David 20 555 74,28% Elu 

FERRIER Magali 20 367 73,60% Elue au titre des licenciées féminines 

CHAPPAT Huguette 20 322 73,44% Elue au titre des licenciées féminines 

COMBES Jean-Luc 19 871 71,81% Elu au titre du Comité 0030 

DUBOURG Maryline 19 824 71,64% Elue au titre des licenciées féminines 

LACAZE Laurent 19 658 71,04% Elu 

HAETTY Bruno 19 569 70,72% Elu 

COMBES Christine 18 896 68,29% Elue au titre des licenciées féminines 

JORDAN Véronique 18 654 67,41% Elue au titre du Comité 1166 

VILAPLANA Sandrine 17 609 63,64% Elue au titre des licenciées féminines 

AVAL Gérard 15 800 57,10% Elu 

LAVAL Dominique 15 758 56,95% Elu 

MARITON Bruno 15 018 54,27% Elu 

DUPREY David 14 504 52,42% Elu 

NAVARRO Georges 12 623 46,00% non-élu 

LACHAUD Jean-Luc 9 331 34,00% non-élu 

MILLAN Olivier 8 470 31,00% non-élu 

GANDOLFO Bernard 8 246 30,00% non-élu 

FOURNIER Quentin 7 225 26,00% non-élu 
 

Résolution n° 8 : Election du Comité Directeur Régional 2020/2024 : 
Maurice TEULIER lit le texte de la résolution : 
« L’Assemblée Générale décide d’élire pour la durée de l’olympiade 2020/2024, les membres ci-après désignés : 

- Monsieur AVAL Gérard 

- Monsieur BAUDOUX Paul 

- Madame CHAPPAT Huguette 

- Madame COMBES Christine 

- Monsieur COMBES Jean-Luc 

- Madame DESBOIS Brigitte 

- Monsieur DESSAINT Jean-Jacques  

- Madame DUBOURG Maryline 

- Monsieur DUPREY David 

- Madame EMERY Catherine 

- Madame FERRIER Magali 

- Monsieur HAETTY Bruno 

- Madame JORDAN Véronique 

- Monsieur LACAZE Laurent 

- Monsieur LAVAL Dominique 

- Monsieur MARITON Bruno 

- Monsieur NEBOUT Gérard (doyen des élus) 

- Monsieur PUEL Alain 

- Monsieur PY Patrice 

- Monsieur RODRIGUEZ Christophe 



- Monsieur SANS Eric 

- Monsieur SANTOS-ROUSSEAU David 

- Madame VILAPLANA Sandrine 

 
Le Doyen d’âge présidera le Comité Directeur Régional pour élire le/la Président/e de la Ligue Régionale. » 
 
Brigitte DESBOIS reprend la parole et poursuit l’ordre du jour par la résolution n°7 – élections des délégués des clubs. Elle demande 
aux 25 clubs dont l’équipe première évolue en championnat de France de rejoindre Eric RODRIGUEZ dans la salle de réunion afin 
d’effectuer le vote des délégués des clubs. 
 

        
 

Résultats des élections des délégués fédéraux 

ASSEMBLEE GENERALE AD-HOC 
 
Brigitte DESBOIS reprend la séance et donne la parole à Eric RODRIGUEZ. 
 
Eric RODRIGUEZ président de la CRSOE et président du bureau de vote de l’AG Ad-Hoc fait lecture de son rapport et du PV de 
l’élection. 
 

Associations présentes : 

OCC0030012 - NIMES BASKET OCC0032033 - VALENCE CONDOM GERS BASKET 

OCC0031008 - TOULOUSE OL. AEROSPATIALE CLUB OCC0032038 - BASKET ELUSA CLUB 

OCC0031021 - U.S. COLOMIERS BASKET OCC0034021 - FRONTIGNAN LA PEYRADE BASKET 

OCC0031022 - J. SP.CUGNALAISE OCC0034034 - MONTPELLIER BASKET MOSSON 

OCC0031039 - AS TOURNEFEUILLE OCC0065007 - UA LALOUBERE 

OCC0031040 - VACQUIERS BOULOC BASKET OCC0081013 - UNION SPORTIVE CARMAUX 

OCC0031073 - TOULOUSE BASKET CLUB OCC1166560 - TOULOUGES BA 

OCC0031076 - TOULOUSE METROPOLE BASKET OCC1248037 - RODEZ BASKET AVEYRON  

OCC0032002 - AUCH BASKET CLUB OCC4682003 - CAHORSAUZET BASKET 

OCC0032014 - ETOILE SPORTIVE GIMONTOISE BB OCC4682509 - MONTAUBAN BASKET CLUB 

OCC0034006 - BASKET LATTES MONTPELLIER MEDITERRANEE METROPOLE ASSOCIATION 

 

Associations absentes :  
OCC0034058 - MAUGUIO BASKET OCC0065010 - TARBES UNION BASKET 65 

OCC0065005 - BASKET CLUB LOURDAIS OCC0065020 - TARBES GESPE BIGORRE 

 
« En exécution de la mission qui nous a été  confiée, nous vous présentons notre rapport sur la vérification des pouvoirs. 
 
Conformément aux dispositions des statuts, l’Assemblée Générale, pour délibérer valablement, doit être composée de délégués des 
associations agréées dont l’équipe première opère en Championnat de France représentant la moitié au moins du nombre des voix 
dont disposent toutes ces associations. 
 
Ce nombre est de :   5 956 
Le quorum exigible est de :  2 979 
 
Le nombre de voix effectivement présentes ou représentées est de 5 297. 
 
Le quorum étant atteint, la Commission de vérification des pouvoirs déclare valable les délibérations de l’Assemblée Générale Ad-
Hoc. » 
 
Puis, il fait lecture du PV d’élection des délégués fédéraux : 
 
« Candidats : Madame Brigitte DESBOIS, Messieurs Jean-Jacques DESSAINT et Alain MAJOURAU 
 
Poste à pourvoir : 2  
  



Premier tour de scrutin : 
  Inscrits :   5 956 voix   Présents :   5 297 voix 

  Quorum au 1er tour :  2 649 voix 
       Suffrages exprimés :  5 297 voix 

  Bulletins blanc ou nuls :         0 voix 
Ont obtenu : 

• Madame Brigitte DESBOIS   4 159 voix  déclarée ELUE 
• Monsieur Jean-Jacques DESSAINT  3 714 voix  déclaré ELU 
• Monsieur Alain MAJOURAU  1 414 voix  SUPPLEANT » 

 

Résolution n° 7 : Election des délégués des clubs : 
Eric RODRIGUEZ lit le texte de la résolution : 
« L’Assemblée Générale décide d’élire pour la période du 20 octobre 2020 au 15 juillet 2021, conformément à l’article 18 
des statuts et aux articles 9 et 10 du Règlement Intérieur de la FFBB, les délégués représentant les clubs dont l’équipe 
première senior opère en Championnat de France aux Assemblées Générales de la Fédération Française de Basket-Ball. 

Madame Brigitte DESBOIS et Monsieur Jean-Jacques DESSAINT 
Suppléant : Monsieur Alain MAJOURAU » 

 
        

 

Brigitte DESBOIS demande aux membres du Comité Directeur Régional de se retirer dans la salle de réunion sous la 
présidence de M. Gérard NEBOUT pour désigner le nouveau président (ou la nouvelle présidente) de la Ligue. 
 
Brigitte DESBOIS demande que l’ordre du jour se poursuive en l’absence du nouveau comité directeur. 
Brigitte DESBOIS donne la parole à Madame Nathalie LESDEMA, Vice-Présidente de la F.F.B.B. 
 
Madame Nathalie LESDEMA intervient auprès de l’Assemblée et répond aux deux questions posées par l’Assemblée. 
 
Comme le nouveau comité directeur régional n’a pas terminé sa délibération, l’ordre du jour est poursuivi. 
 
Monsieur Frank CAMBUS présente à l’Assemblée la promotion 2020 de l’Académie du Basket. Les récompenses seront 
remises ultérieurement au regard des conditions sanitaires actuelles. Il fait un court éclairage de leur parcours respectif : 

- 1er récipiendaire : Monsieur Lucien LEGRAND 
- 2ème récipiendaire : Madame Corinne ZAGO-ESQUIROL 
- 3ème récipiendaire : Monsieur Fabien DUBOS 
- 4ème récipiendaire : Madame Nathalie ETIENNE 
- 5ème récipiendaire : Monsieur Cyril JULIAN 

 
Madame Aurore FILLIATRE présente le tirage au sort des Coupes Occitanie. Elle demande à Nathalie LESDEMA et Cathy 
GISCOU d’effectuer ces tirages au sort pour les demi-finales : 
 
Coupe U18F : seulement 3 équipes se sont engagées 
  demie n° 1 - IE- CTC Rodez Agglo reçoit B.C. Salies du Salat 
  qualifiée pour la finale : IE- CTC Grand Ouest Toulousain 
 
Coupe U17M : seulement 4 équipes se sont engagées 
  demie n° 1 – Vacquiers Bouloc B. reçoit IE- CTC Avenir Toulouse B. 
  demie n° 2 – IE- CTC Sud Ouest Muretain reçoit IE- La Croix d’Argent Basket Montpellier 
 
Aurore FILLIATRE explique qu’avec la situation sanitaire, les coupes territoriales et départementales n’ayant pas eu lieu, 
seulement les équipes engagées pour la saison 2020/2021 en Championnat de France pouvaient s’inscrire. 
 
Coupe Senior Féminine :  seulement 4 équipes se sont engagées 
  demie n° 1 – E.S. Gimontoise reçoit IE- US Colomiers 
  demie n° 2 – IE- CTC GOTB-AS Tournefeuille reçoit IE- CTC Rodez Agglo 
 
Coupe Senior Masculin : avec 6 équipes engagées, un tour préliminaire se déroule ce soir avec deux rencontres 
  demie n° 1 – Auch B.C reçoit le vainqueur de la rencontre Montauban BC/Valence C.G.B. 
  demie n° 2 – Toulouse OAC reçoit le vainqueur de la rencontre Montpellier B Mosson / Toulouges B.A.  



Le Comité Directeur n’ayant pas fini de délibérer, Eric RODRIGUEZ, Directeur Territorial annonce les récompenses de la 
saison 2019/2020. 

- Label FFBB MAIF Citoyen 
- Label Club Formateur 
- Lettres de Félicitations de la FFBB 
- Médailles de Bronze de la FFBB 
- Médailles d’Argent de la FFBB 
- Médailles d’Or de la FFBB 
- Coqs d’Or de la Ligue Occitanie 

Ces récompenses seront remises lors d’évènements organisés par les comités et/ou les clubs.  
 

Annonce du nouveau président 
 

Monsieur Eric RODRIGUEZ donne la parole à M. Gérard NEBOUT, doyen des élus. 
 
Gérard NEBOUT informe l’assemblée générale que les 22 membres présents sur 23 membres élus ont participé à cette 
première réunion et qu’un seul candidat s’est proposé à la présidence de la Ligue. Sa candidature a été acceptée à 
l’unanimité. Le Président de la Ligue sera pour la mandature 2020/2024 : Monsieur Jean-Jacques DESSAINT. 
 
Jean-Jacques DESSAINT prend la parole pour une brève intervention et fait réaliser une photo avec l’ensemble des 
membres du Comité Directeur Régional, des Présidents des comités et des collaborateurs de la Ligue pour montrer à 
l’assemblée « l’équipe » qui tachera de dynamiser le basketball sur la région durant la mandature. 
 
Jean-Jacques DESSAINT poursuit l’ordre du jour par la dernière résolution. 
 

        
 

 
Résolution n° 9 : Pouvoirs :  
Jean-Jacques DESSAINT lit le texte de la résolution : 
« L’Assemblée Générale confère tous pouvoirs au porteur d’un original, d’une copie ou d’un extrait du présent procès-
verbal pour effectuer tous dépôts, formalités et publications nécessaires. » 
 

Jean-Jacques DESSAINT soumet la résolution au vote : 

La résolution n°9 a été adoptée à l’unanimité. 

 
 

        
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, l’Assemblée Générale Ordinaire Elective est déclarée close. 
 
 La Présidente de la séance, Le Secrétaire de la séance, 
 
 
 
 
 Brigitte DESBOIS Jean-Luc COMBES 
 

Le Président de la Ligue Régionale, 
 
 
 
 

Jean-Jacques DESSAINT 


